



ITINERARIO DEFINITIVO LONDON 2015

15 ABRIL MIÉRCOLES

Salida parte trasera Instituto. Aunque la hora está por determinar con la compañía de autobuses, será alrededor de las 10 AM.

Comida de bocadillo en área de servicio ***no incluida**

Llegada a Santander y visita de la ciudad por la tarde (ruta de las olas, o ruta del mar)

Proceso de embarque a las 19; 15 en el ferry Pont Aven (salida a 21; 15)

Cena a bordo en **restaurante*incluida**

Si no han cambiado las cosas las 11,30 era la hora tope para ir a camarotes y respetar el descanso del resto de pasajeros.

16 ABRIL JUEVES

Desayuno en barco (restaurante) 10 a.m.***incluido**

Mañana libre para actividades en barco hasta llegada (Aprox 16 horas)

(recordad que la comida de hoy es por libre. Elegid bocadillo propio, o comida en el barco (de pago individual)***comida no incluida**

Llegada a Londres a las 19,30. Cena con familia

17 ABRIL VIERNES (LONDON)

Desayuno con familias y recogida en punto de encuentro a las 8,15 (hay que aprovechar los días)

Traslado en autocar a la zona de la Torre de Londres. Paseo por orilla de Támesis frente a la Torre de Londres (Tower of London,) donde se guardan las joyas de la Corona Británica, hasta el famoso Puente de la Torre (Tower Bridge) y muelle de Santa Catalina (St Katharine Docks), el primer muelle de Londres reformado en 1968.

Sobre las 10; 30 cogeremos el metro (Tower Hill), línea amarilla o verde hasta Westminster station.

Ruta turística desde London Eye, pasando por el mundialmente famoso Big Ben, Houses of Parliament (donde se encuentra el Gobierno del Reino Unido), Westminster Abbey, (cuna de la Iglesia anglicana), y subida por Whitehall, donde podremos ver la famosa Downing street, la calle de los presidentes del gobierno Ingleses, Palacio de Whitehall, hasta llegar a Trafalgar Square, plaza famosa por la columna en honor del almirante Nelson. (buscad la historia para saber más).

Parada para comer vuestro picnic en Trafalgar Square.

A las 15 horas salida a pie para llegar en unos 30 minutos al British Museum. Es el museo más importante de Londres y del Reino Unido. Tendréis dos horas para verlo, así que proponemos que desde este momento empecéis a valorar las salas más interesantes para cada uno de vosotros.

Saldremos a las 18; 30 desde el parquin del museo hasta nuestro punto de encuentro.

Cena con las familias.

18 ABRIL SÁBADO (OXFORD)

Desayuno con familias y recogida en el punto de encuentro a las 8,15

Salida hacia Oxford. Oxford es una ciudad universitaria británica ubicada en el condado de Oxfordshire, en Inglaterra, y es el hogar de la Universidad de Oxford, la universidad más antigua en el mundo anglófono. (aprox 90 min. de viaje)

Tras una breve toma de contacto con la ciudad, a las 11; 30 acudiremos a la puerta del colegio “Christ Church” y nos separaremos en tres grupos para realizar una visita guiada a la ciudad de dos horas de duración con guías ingleses y el lema “student’s life and Harry Potter settings”. Nos explicarán la vida académica de los estudiantes de Oxford, y nos mostrarán los lugares en los que las películas de Harry Potter fueron filmadas.

Al finalizar la visita daremos tiempo libre para picnic y visitar el casco histórico y comercial y acudiremos al meeting point a la hora que acordemos (sobre 15;30)

Traslado en autobús a Windsor. (Llegaremos sobre las 17 horas, y tendremos alrededor de una hora para visitarlo) La ciudad y sus alrededores contienen algunas de las viviendas más caras y deseadas del Reino Unido.



POLE (Programa de Potenciación de Lenguas Extranjeras)

En esta localidad se encuentra el Castillo de Windsor, una de las residencias oficiales de la familia real británica. Gracias a la situación de la casa real, en Windsor pueden encontrarse los mismos servicios que en una gran ciudad: dos estaciones de ferrocarril, un teatro y numerosos hoteles.

No tendremos tiempo para mucho, pero al menos pasaremos por sus calles y veremos el famoso castillo. (si nos retrasásemos en Oxford, no nos daría tiempo de parar en Windsor)

A las 18;15 saldremos para nuestro meeting point.

Cena con Familias

19 ABRIL DOMINGO (LONDON)

Desayuno con familias y recogida en punto de encuentro a las 8;15

Llegada a Hyde Park (pulmón de Londres) a las 9

Visita del Parque y paseo para enlazar con Green Park y ver el famoso Palacio de Buckingham, (**Buckingham Palace**) **residencia de la Reina.**

Ruta a pie (dos horas, pero con muchas paradas) desde el Palacio y a través del parque hasta Picadilly Circus, centro neurálgico de Londres, con su famosa estatua de Eros, y sus neones al estilo de Times Square. Desde allí y a través del barrio Chino llegaremos sobre las 12 a Covent Garden (antiguo mercado de frutas y hortalizas, hoy reconvertido en zona de ocio y teatros callejeros. Tiempo libre para ver espectáculos y comer picnic.

A las 14 salida en metro desde Covent Garden en la línea morada (Picadilly) hasta la estación de Knightsbridge para darnos una vuelta por Harrod`s, y sus alrededores. Hablamos de los grandes almacenes más famosos y más lujosos de Londres, donde aunque uno no compre puede disfrutar y curiosear en la sala de repostería y chocolates. Será una parada corta porque nuestro objetivo son los siguientes museos (que también debéis investigar con antelación); Natural History Museum y Science Museum, ambos en Cromwell Road, a unos 10 minutos de Harrod`s a pie.

Tras las visitas, saldremos a las 18;30 del parquin del museo hasta el punto de encuentro.

Cena con las familias.

20 DE ABRIL LUNES (CAMBRIDGE)

Desayuno y recogida en el punto de encuentro a las 8;15

Salida en autobús a la ciudad de Cambridge (aprox 90 min de viaje)

Su fama la debe a la [Universidad de Cambridge](#), que incluye a los [Laboratorios Cavendish](#) (denominados así en honor a [Henry Cavendish](#)), el hospital docente de [Addenbrooke](#), el [coro](#) de la capilla de [King's College](#) y la [Biblioteca de la Universidad](#). Estos dos últimos edificios sobresalen respecto del resto de la ciudad. En la ciudad también se encuentra un campus de la [Universidad Anglia Ruskin](#).

Allí también nos separaremos en tres grupos porque tenemos una vista guiada de dos horas (en Inglés) donde nos enseñarán la ciudad, nos hablarán de su historia, de sus estudiantes ilustres, de sus costumbres.

Después de la visita tendremos un rato para picnic.

Por la tarde, nos quedaremos para disfrutar de esta ciudad y proponemos dos alternativas;

Los más arriesgados pueden navegar por el río CAM, haciendo punting y viendo Cambridge desde otra perspectiva *(actividad de pago individual)

Los no tanto pueden disfrutar del mercadillo y practicar inglés con los tenderos de una zona comercial excelente y tranquila; Cambridge tiene algunas de las mejores zonas de tiendas de la región. Tanto si buscas Grandes Almacenes como tiendas de diseñadores o tiendas delicatessen, las encontrarás todas allí.

El animado mercadillo del centro de la ciudad, con su rastro cada día de la semana, está en el centro de la zona de tiendas. Y la Gran Arcade es donde se encuentran todas las tiendas de diseñadores y de cadenas nacionales que puedas necesitar - todas bajo el mismo techo

Salida de Cambridge a las 17;45 para llegar a nuestro meeting point en Londres.

Cena con Familias.

21 DE ABRIL MARTES (PORTSMOUTH)

Recogida en punto de encuentro a las 8; 15 (esta vez con maletas)

Salida hacia Portsmouth donde embarcaremos en el Pont Aven a las 17 horas.

Tenemos tiempo de sobra para visitar la rediseñada zona portuaria de Portsmouth. Llegaremos sobre las 10 a.m. a Gunwharf Quays. El antiguo puerto de Portsmouth se ha convertido en una zona de ocio, de canales, y de atracciones dignas de ser visitadas.



Allí encontraremos la Spinnaker Tower, una torre de 170 metros, icono del zona costera del Sur de Inglaterra, con unas vistas impresionantes sobre el puerto y la costa *(subir cuesta alrededor de 7 libras por estudiante y esto es simplemente una opción voluntaria.)

Después del picnic saldremos para la zona de embarque (aprox a las 15 horas)

Tras el embarque y asignación de camarotes, tarde libre para disfrutar de los servicios del barco hasta la hora de la **cena *(incluida en restaurante)**

23,30 tiempo de descanso en camarotes.

22 DE ABRIL SANTANDER-ZARAGOZA

Desayuno sobre las 10 a.m. *(incluido en restaurante)

Mañana libre para actividades del barco.

La **comida** de hoy será a bordo (pero **no está incluida** en precio) Preparad bocadillos el día anterior, o llevar dinero para hamburguesas o pizzas en barco. (5-10 euros).

Llegada a Santander sobre las 18 horas.

Viaje de vuelta a Zaragoza donde llegaremos sobre las 23 horas a la zona trasera del Instituto.

IMPORTANTE;

1.- Traed toda la documentación el día de la salida, y custodiadla durante el viaje.

2- Recordad que en el barco tenéis en el viaje de ida la cena y el desayuno incluido (no la comida del día siguiente) y en el de vuelta, también cena y desayuno (sin la comida).

O bien os preparáis un bocadillo, (en el viaje de ida desde casa), o podéis utilizar las tiendas y hamburgueserías del barco. No son caras, entre 6 y 10 Euros. (Os lo recomendamos para la vuelta)

3.- Debéis llevaros adaptadores de enchufes para vuestras casas de Londres.

4.- **LAS MALETAS SE QUEDARÁN EN EL AUTOCAR EN LA TRAVESÍA. Debéis preparar una bolsa con vuestras necesidades básicas durante el viaje, y llevarla dentro del autocar. Vuestra documentación también tiene que ir con vosotros, NO EN LA MALETA!!!!**

5.- Teléfonos profesores durante viaje: (grabadlos en vuestros móviles);

658 8961 220 6....